27-1-21

FERIA EXPOSICION REGION DEL BIO - BIO DIRECTORIO

Presidente : Ernesto Riquelme Reyes

Vicepresidente : Daniel Malfante Pérez

Tesorero : Enrique Ferraud

Directores : Alberto Romero Silva

Ramón Gutiérrez González

Gonzalo Vidal Salinas

Raúl Parra Parra

- Son socios de FERBIO las más importantes agrupaciones industriales, empresariales, bancarias, comerciales y turísticas de la VIII Región.
- La XX versión de la muestra estará abierta entre el 27 de enero y el 6 de febrero.
- En esta oportunidad, FERBIO está orientada a apoyar a la Pequeña y Mediana Empresa. Su carácter expositivo y comercial permite conocer en detalle los logros del dinámico crecimiento regional de ese sector y su proyección futura en el contexto nacional e internacional. El gobierno le otorgó el carácter de "Feria Internacional" el año pasado.
- Esta versión será la 1ª Feria Exposición Nacional de la Pequeña y Mediana Empresa, desarrollada en estrecha relación con el Servicio de Cooperación Técnica (SERCOTEC).
- FERBIO '94 tiene 10 hectáreas de terreno, en las cuales hay 26 mil m2 de exposición al descubierto y 8 mil m2 en superficie cubierta distribuidos en 10 pabellones.



EXCELENTISIMO SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR.

SEÑOR MINISTRO VICEPRESIDENTE DE CORFO, DON RENE ABELIUK. HONORABLES SEÑORES PARLAMENTARIOS.

DISTINGUIDAS AUTORIDADES: CIVILES, MILITARES Y ECLESIASTICAS SEÑORES ALCALDES Y CONCEJALES.

SEÑORAS Y SEÑORES:

Feliz oportunidad es esta para nuestra Empresa, haber hecho posible con su presencia Señor Presidente, una de sus más caras preocupaciones: la defensa del medio ambiente, el mejoramiento, la cobertura y el tratamiento de las aguas servidas. En esta gama de actividades se conjura el servicio la comunidad, la defensa de la salud de la poblacióny una innegable proyección de progreso para la salubridad de esta Región y la defensa del litoral de la Provincia de Concepción para servir a tantos, que durante 20 años debieron sufrir la contaminación de sus aguas, desaprovechan do sus hermosas playas y afectando seriamente la pesca en el lugar. Para el efecto hemos hecho todos los esfuerzos posibles, tanto profesionales como económicos y es bueno Este propósito no es un intento aislado de ESSBIO sino que se enmarca dentro de una amplia política ambiental puesta en marcha hace dos años, por acuerdo del Directorio. como parte de ella, ESSBIO y el Centro Eula de la Universidad de Concepción, han trabajado conjuntamente para ofrecer a la Región una propuesta de saneamiento integral de la cuenca del Bio-bio y el área costera adyacente. Para ESSBIO esta voluntad se extiende a toda la región del Bio-Bio.



- 2 -

Es así como hoy se encuentran con diseño terminado o en ejecución las plantas de tratamiento de Aguas Servidas de Chillán, Los Angeles, Lebu, Cañete, Curanilahue, Hualqui, Quillecom YUmbel, Laja, Nacimiento, San Ignacio y Pemuco.

Pero no nos preocupa sólo el tratamiento de Aguas Servidas, corresponde a una decisión trascedente de esta empresa el velar por el medio ambiente y la protección de recursos hídricos, para ello hemos firmado un convenio con CONAF para la protección de las Cuencas Hidrográficas. Realizamos permanentes estudios sobre la calidad de las aguas naturales, en distintos puntos de la región. Evaluamos el impacto ambiental de todas nuestras obras. Participamos además, activamente en todas las instancias regionales preocupadas por la protección ambiental: Gobernaciones, Municipalidades, Empresas privadas, etc. Con esto, pretendemos garantizar la provisión de un agua sana a la población actual de la 8º Región y también a las generaciones futuras.

Hemos tenido la suerte que después de haber recibido una empresa deficitaria en 1990, siguiendo las políticas globales de CORFO con un Directorio homogéneo y creativo y una buena administración, nos haya permitido en 4 años, revertir una situación de falencia y hacer posible este acontecimiento tan relevante, ya que con recursos propios hemos realizado la obra de este emisario submarino, que junto al de Tomé, que esperamos entregar en un plazo no superior a 30 días más, significa una inversión superior a los MM\$2.400

Pero esto no es todo Excelentísimo Señor, también pensamos ejecutar con recursos propios, en el futuro inmediato la planta de tratamiento de Agua Potable de la ciudad de Chi-llán, cuya primera etapa acaba de ser licitada, con un

Tucapel 717 Fono 223635 Fax 229916 Concepción



costo de MM\$600.-, el futuro Emisario Submarino que dispondrá en forma adecuada el 60% de las Aguas Servidas de Talcahuano, con un costo estimado de MM\$1.000.- y el inicio de las obras de mejoramiento al servicio de Agua Potable de concepción sirviendo así, una antigua aspiración de los sectores de NONGUEN, PALOMARES Y COLLAO, con un costo también aproximado de MM\$1.000.-

Podríamos señalar también, que en nuestra gestión de cinco años, la inversión urbana alcanzó a MM\$15.998.-, con una amplia cobertura de Agua Potable y Alcantarillado de Aguas Servidas en la Región. En Agua Potable Rural se inviertieronMM\$1.770.-

Excelentísimo señor, no se trato sólo de cifras para enorgullecerse de los éxitos materiales, también hemos logrado con la comprensión de nuestras trabajadores, un clima laboral durante estos cuatro años, que es un ejemplo para la Región.

Finalmente, deseo reiterar que nuestro compromiso de ampliar la extensión de nuevas redes de Agua Potable y alcantarillado, como el mejoramiento del medio ambiente y entorno ecológico de la Región, será nuestra permanente preocupación en el futuro, y la inauguración de este emisario submarino
y la construcción de los próximos, es una demostración
cabal que hemos tratado de interpretar uno de sus mayores
anhelos, dando una mejor calidad de vida a la población.

Gracias Excelentísimo Señor por su presencia.

Fucapel 717 Fono 223635 Fax 229916 Concepción